



La championne Lolette Payot sur les courts de Montchoisi.

Montchoisi Tennis-Club

2011, année Lolette Payot

Dans l'actuel club-house, il y a cent ans, naissait la meilleure joueuse suisse jusqu'à l'arrivée de Martina Hingis. Le Montchoisi Tennis-Club, situé dans un havre de paix au cœur de la ville, fête, pour sa part, 128 ans!

Le 17 avril 2011, une plaque commémorative a été fixée sur l'un des murs du restaurant et club-house. Elle trône au beau milieu des photos souvenir de Lolette Payot et Max Ellmer, ces stars du tennis des années 30, et des autres champions du TC Montchoisi. Gérard Savary, qui fête 20 ans de présidence, commente d'un sourire: «C'est amusant d'imaginer, que nous sommes installés ici, buvant un verre de rosé, et qu'il y a cent ans naissait, dans cette même pièce, notre championne Lolette Payot». Et de poursuivre: «Savez-vous ce qu'il y avait à la place de l'actuel court numéro1? Un potager!».

Un peu d'histoire

Monsieur et madame Payot étaient, en 1912, gérants des courts. Ils en deviennent propriétaires en 1916. En 1925, le club s'agrandissait et comptait alors huit courts en terre battue.

Le TC Montchoisi a été dirigé par la famille Payot jusqu'en 1945, conjointement à une commission de jeu.

Quelques dates

A 14 ans, Lolette Payot flirtait déjà avec le classement international.

De 1929 à 1935, elle ne lâche pas le titre de championne suisse en simple, en y ajoutant quelques titres de double mixte et double dames.

En 1935, elle remporte, avec Marcel Bernard, le Championnat de France à Roland-Garros.

Elle est à deux reprises classée quatrième joueuse mondiale, notamment grâce à ses trois quarts de finales à Roland-Garros (32/34/35) et à Wimbledon (31/33/34).

L'anniversaire de Lolette Payot nous ramène également sur l'autre figure incontournable, des années 30, du Montchoisi Tennis Club: Max Ellmer.

Max Ellmer

1932/34/35/36: Champion suisse en simple

De 1933 à 1937: Champion suisse en double messieurs

1934: 1/8 finales à Roland-Garros

1938: 1/4 finales à Wimbledon

Il représente également la Suisse à la Coupe Davis.

La treizième édition du tournoi Max Ellmer Doubles Championship, qui s'est déroulée du 19 au 26 juin 2011 (la finale R3/R5 s'est jouée le mercredi 6 juillet), fait ressurgir quelques souvenirs.

Souvenir

Hussein Dhanani, président de la commission technique, raconte: «Mon grand-père a joué avec Max Ellmer. Ils se sont pris d'amitié et Max a entraîné mon père. A l'âge de 14 ans, mon père avait un bon niveau, il était R1. Max Ellmer l'a entraîné gratuitement. Mon père venait jouer au club tous les matins avant d'aller à l'école». De père en fils, ils ont repris, depuis trois générations, le poste de la présidence technique.

Naissance d'un tournoi

En 1999, Karim Dhanani a lancé l'idée de rendre hommage à celui qui lui a insufflé la passion du tennis. Gérard Savary, déjà président cette année-là, est enchanté de la proposition. «Comme j'habite juste en face, Max aimait venir boire un whisky chez moi, en fin de journée, avec vue sur les terrains». En souvenir du magnifique geste de Max Ellmer, à l'intention de Karim Dhanani, les inscriptions et repas des juniors du club sont offerts.

Daphné et Julien Huang, des vainqueurs heureux

Ils totalisent 28 ans à eux deux. «C'était leur premier tournoi en double et Julien était trop gentil, il n'osait pas jouer sur son adversaire fille. Je lui ai dit qu'il pouvait y aller et que ce n'était pas un manque de fair-play», dit en riant Hussein.

Initiés au tennis par leurs parents, c'est d'abord vers le patinage artistique que s'était tournée Daphné, treize ans. «Maintenant je ne fais plus que du tennis. Le dimanche de la finale, j'ai commencé la journée par notre demi-finale, je suis partie avec les interclubs jouer un simple puis un double. Le soir, nous avons joué la finale et nous avons gagné!». Julien renchérit: «De plus c'est Daphné qui a joué le mieux sur nos trois premiers matches. Finalement je m'y suis mis et nous avons vraiment trouvé une bonne complicité pour le match de la finale».

Anecdote

Ce tournoi plaît tellement aux joueurs, que les membres ayant démenagé à l'étranger n'hésitent pas à revenir. John Hancock habite depuis plusieurs années en Allemagne. Il revient depuis quatre ans défendre son titre de double messieurs. Le partenaire d'Hussein, Sébastien Allegri, quant à lui, a fait la route en, 2010, depuis la Russie!

Eugenia Crescenzo

Rédaction vaudoise

Eugenia Crescenzo
ennajenny@yahoo.fr



Max Ellmer a présenté la Suisse au Grand Chelem et à la Coupe Davis.



Hussein Dhanani, président de la commission technique comme son père et son grand-père.

Max Ellmer Doubles Championship

1999: 25 équipes

2011: plus de 100 équipes

La majorité: hommes R5/R9

Changement: depuis 2009 doubles dames remplacés par les doubles mixtes

Pourquoi?: doubles mixtes = plus de motivation, plus de fun, plus d'ambiance

A retenir, les doubles sont la culture du Montchoisi Tennis Club.

Les résultats

Double Messieurs R3/R5: Guignard Gilles/Buff Julien vs. Rosier Jean-Marc/Jeanneret Alexandre 6:1, 6:4. *Double Messieurs R5/R9:* Nicolas Collin/Aubry Tardivel vs. Hussein Dhanani/Philippe Vulliamy 6:3, 6:4. *Double Mixte R3/R9:* Huang Julien / Huang Daphné vs. Kaempfer Christelle/Da Costa Benoit 6:4, 6:1.



Depuis des années à Montchoisi: Gérald Hagenlocher et Gérard Savary.



Les doubles-champions 2011: Julien et Daphné Huang.



Des juniors heureux: Alain et Luca.